



SENSOMOTORIK VON FUSS BIS KOPF

INTENSIV-LEHRGANG MIT MAX. 20 TEILNEHMERN

Der menschliche Fuß ist der Schlüsselfaktor für den gesamten Bewegungsapparat und die Aufrichtung. Eine starke Fußmuskulatur verbessert die Funktionalität des muskuloskeletalen Systems und kann Schmerzen im Rücken und anderen Bereichen des Bewegungsapparates nachhaltig reduzieren und verhindern. Der Kurs beschäftigt sich mit Sensomotorik und funktioneller Medizin unter wissenschaftlichen und praktischen Aspekten.

Gleichzeitig zeigt der Kurs die Wechselbeziehungen zwischen Auge, Kiefer, Gleichgewicht und dem gesamten Bewegungsapparat und entwickelt konkrete diagnostische und therapeutische Konzepte für die ärztliche Praxis. Neben sensomotorischer Einlagentherapie steht die ganzheitliche Betrachtung des Bewegungsapparates samt Auge und Kiefer im Vordergrund.

KOSTEN

Kursgebühr regulär: € 734,-
Kursgebühr für GHBF Mitglieder: € 650,-
Jahresbeitrag GHBF Mitgliedschaft: € 48,-



Die Kursteilnehmer lernen das breite Indikationsspektrum sensomotorischer Einlagen effektiv und sinnvoll einzusetzen. Das eröffnet dem Arzt neue, nachhaltig wirksame Therapieoptionen.

INTENSIVLEHRGÄNGE SENSOMOTORIK

Grassau am Chiemsee

TERMINE 2021

- 26. – 28. November 2021

TERMINE 2022

- 24. – 26. Juni 2022
- 16. – 18. September 2022
- 11. – 13. November 2022



Für alle Kurse werden jeweils Fortbildungspunkte bei der bayerischen Landesärztekammer beantragt.

Weitere Informationen zu den Kursen
und Anmeldung auf unserer Webseite:



www.ghbf.de

GHBF e.V. • Hesselohrerstr. 3 • 80802 München
Telefon: +49 89 33 03 70 53 • E-Mail: kontakt@ghbf.de

Intensivlehrgänge für niedergelassene Ärzte SENSOMOTORIK

Medizinische Fortbildungsangebote
von Fuß bis Kopf.



Ausbildungsteam



PD Dr. Wolfgang Laube (Kursleitung)

Facharzt für Sport- und Rehabilitationsmedizin mit Forschungsschwerpunkten Bewegungstraining und Sensomotorik. Zahlreiche wissenschaftliche Veröffentlichungen, u.a. das Standardwerk „Das sensorische System“.



Dr. Dittmar Schwämmlein

Facharzt für Orthopädie in Forchheim. Praxis-schwerpunkte sind manuelle Medizin und Chirotherapie. Langjährige Erfahrung mit der Behandlung von Muskelketten und Triggerpunkt-Medizin.



Dr. Gregor Pfaff

Facharzt für Orthopädie mit Praxis-schwerpunkt Haltungs- und Bewegungsanalyse in München. Gründer und Präsident der Gesellschaft für Haltungs- und Bewegungsforschung e.V., langjährige Tätigkeit als Ausbilder und wissenschaftlicher Referent.



Michael Kaune

Arzt mit mehrjähriger Erfahrung in der Endoprothetik, umfangreiche Tätigkeit in unterschiedlichsten Bereichen der medizinischen Publizistik, praktische ärztliche Tätigkeit in der Haltungs- und Bewegungsmedizin.



Prof. Dr. Stephan Degle

Ernst-Abbe-Hochschule, Jena und Institut für Optometrie, Augsburg. Interdisziplinäre Forschung zu Sehen und Haltung, Digitalisierung, Kurzsichtigkeit, Binokularsehen, u.a.



Ruth Biallowons

Fachärztin für Allgemeinmedizin. Sie ist Partnerin einer großen Praxis für ganzheitliche Medizin in Düsseldorf. Ihre persönlichen Schwerpunkte sind Chirotherapie und Faszienbehandlung.



Dr. Mark T. Sebastian

Niedergelassener Zahnarzt in München seit knapp 20 Jahren. Praxis-schwerpunkte Implantologie und Funktionsanalyse mit Schienentherapie. Neben der praktischen Arbeit wissenschaftlich und als GHBF-Ausbilder tätig.



Ludwig Krinner

Augenoptikermeister mit zahlreichen Zusatzqualifikationen. Einer der profiliertesten Vertreter der Funktionsoptometrie. Krinner treibt seit 30 Jahren in versch. Fachgesellschaften die Beschäftigung mit dem binokulären Sehen voran.



Dr. Marco Hartl

Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie mit Schwerpunkt Sportmedizin. Teilhaber des OTC Regensburg, eines der größten orthopädischen Zentren Bayerns. Gehört zum Ärztstab des DFB (Deutscher Fußballbund).



Andreas Goebel

Facharzt für Orthopädie mit Praxis in Bad Nauheim. Der aktive Triathlet hat besonders viele Sportler unter seinen Patienten. Sein Schwerpunkt ist die ganzheitliche Behandlung von Beschwerden im Bewegungsapparat.



Dr. Harald Streit

Niedergelassener Zahnarzt seit über 20 Jahren in Bad Neustadt/Saale. Praxis-schwerpunkte Ästhetische und Systemische Zahnmedizin auf Basis einer strukturierten Funktionsanalyse.



Veranstaltungsort



Am Fuße der Berge nur wenige Kilometer vom Chiemsee entfernt liegt das Veranstaltungshotel „Das Achenal“ mit allen üblichen Annehmlichkeiten (erstklassige Zimmer, Fitness, Schwimmbad etc.) eines beliebten und erfolgreichen Tagungsortes. Vor allem aber sorgt ein umfangreiches Hygienekonzept dafür, dass unsere Fortbildungen auch wieder als Präsenzkurs stattfinden können. Die weitläufige und großzügige Gestaltung des Hotels und der einzelnen Bereiche bieten viel Platz und Abstandsmöglichkeiten und verschaffen so maximalen Freiraum und Sicherheit.

Veranstaltungsort Hotel „Das Achenal“
Mietenkamerstr. 65 / 83224 Grassau
Telefon: +49 86 41 40 10
www.das-achental.com

Zimmerpreise 2021: EZ € 139,00 / DZ € 178,00 (Komfort)
(Sonderkonditionen) 2022: EZ € 165,00 / DZ € 198,00 (Komfort)
jeweils inkl. Frühstück



Bitte buchen Sie die Unterkunft unter dem Stichwort „GHBF“ direkt im Hotel. Die vergünstigten Kontingentpreise gelten bei Buchung bis 6 Wochen vor der Veranstaltung. Die Verpflegung während des Kurses und die Abendveranstaltungen sind in der Kursgebühr enthalten.